ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ 
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА «БИБЛИОМОБАЙЛ» 
(обслуживание библиобусом отдалённых 
и малонаселённых пунктов Кировского района)
государственного учреждения культуры 
«Сеть библиотек Кировского района»
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	1.
	Наименование проекта
	«БИБЛИОМОБАЙЛ» (обслуживание библиобусом  отдалённых и малонаселённых пунктов  Кировского района)

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение культуры «Сеть библиотек Кировского района»

	з.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс,
e-mail
	213931, ул. Кирова, 80А, г. Кировск, Могилёвская область, Республика Беларусь, ГУК «Сеть библиотек Кировского района», тел. 802237 77 127,  kultura_metod@mail.ru

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение культуры «Сеть библиотек Кировского района» – это некоммерческая организация, которая является информационным и социокультурным центром района, обеспечивающая население информационными ресурсами. 
Миссия библиотеки заключается в том, чтобы предоставить каждому пользователю качественный, эффективный доступ к любым информационным ресурсам, способствовать образовательной, творческой и профессиональной деятельности, содействовать культурному воспитанию граждан. 

	5.
	Руководитель организации
	Цветкова Марина Владимировна, директор ГУК «Сеть библиотек Кировского района», Рабочий тел. 802237 77 126; электронная почта: kirovsk-lib@mail.ru  

	6.
	Менеджер проекта
	Николаенко Елена Николаевна, заведующий отделом маркетинга и социокультурной деятельности, 802237 77 127

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Нет

	8.
	Требуемая сумма
	40 000 (в долларах США)

	9.
	Софинансирование
	4 000 (в долларах США)

	10.
	Срок проекта
	Постоянно

	11.
	Цель проекта
	Обеспечить качественный доступ к информационным ресурсам и культурно-просветительской деятельности жителей отдалённых и малонаселённых пунктов Кировского района, не имеющих библиотек; реализовать их права на свободный доступ к информации; создать благоприятные условия для удовлетворения духовных, культурных потребностей, безбарьерного досуга.

	12.
	Задачи проекта
	Доступ жителей отдалённых и малонаселённых пунктов Кировского района к совокупному информационному ресурсу библиотечной сети (документальному фонду, источникам и средствам информации), культурно-просветительским мероприятиям;
повышение уровня информационной грамотности, социальной сферы жителей отдалённых и малонаселённых пунктов Кировского района; внедрение эффективных форм обслуживания населения. 

Продолжить активную работу и расширить зону обслуживания библиотекой по повышению статуса библиотек как важнейшего информационного ресурса местного сообщества, формирование предполагаемой комфортной библиотечной среды, повышение качества предлагаемой литературы.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Мобильный комплекс может действовать как: 
- районный информационный центр;
- мобильная библиотека;
- дистанционный образовательный центр;
- центр по работе с детьми;
- диалоговая площадка для проведения семинаров, мастер-классов и презентаций;
- публичный центр правовой информации; 
- центр технического обеспечения проведения массовых мероприятий.
Основные группы пользователей библиобуса – Сельское население Кировского района (пожилые люди, школьники, работники местных хозяйств, женщины, находящиеся в отпуске по уходу за ребёнком, домохозяйки, социально незащищённые группы населения). 
Мобильная библиотека в отношении населения, проживающих в сельской местности, решает целый комплекс задач: социализация сельского населения, предоставление широкого выбора круга общения, системы культурных ценностей, стиля жизни, помощь в образовании и самообразовании, психологическая реабилитация, реализация республиканской межведомственной программы «Забота» (дети-инвалиды, трудные дети, дети из неполных семей). 
Библиотекари мобильной библиотеки, обслуживая социально незащищённые группы населения, выполнят не только информационную, но и социальные функции, оказывают психологическую поддержку и организуют встречи со специалистами (юристами, врачами, психологами, работниками социальных служб).

	14.
	Обоснование проекта
	Площадь Кировского района составляет 12 тыс.км.кв. Территория района включает 121 сельский населенный пункт. Стационарные библиотеки ГУК «Сеть библиотек Кировского района» находятся только в 13 сельских населённых пунктах района. Использование мобильной библиотеки даёт возможность максимально приблизить информацию на любом доступном носители к пользователям, расширить сферу влияния библиотекарей, получить весомый социальный эффект библиотечной деятельности. На данный момент Кировская центральная библиотека обслуживает население района транспортным средством «Рено Кенгу» АА 2788-6 (имеет 4 посадочных места,  маловместительный грузовой отсек – 1,5 м. кв.), которое находится в эксплуатации около 15 лет. Его использование требует значительных затрат на ремонты и техническое обслуживание. «Рено Кенгу» не соответствует требованиям нового современного формата жизни местного сообщества. 

	15.
	Деятельность
после
окончания проекта
	Увеличение спектра библиотечных услуг.  Привлечение новых пользователей, повышение основных показателей работы. «БИБЛИОМОБАЙЛ» – это способ для библиотек расширить сферу своего влияния, привлечь новых пользователей, повысить основные показатели работы, показать социальный эффект библиотечной деятельности на селе.

	16.
	Бюджет проекта
	Приобрести:

- транспортное средство – 1 шт. – 30 000
- генератор – 1 шт. – 300
- беспроводной маршрутизатор  – 1 шт.– 100
- автомобильный инвертор – 1 шт. – 120

- ноутбук – 1 шт. –  600
- мультимедийный экран на штативе  – 1 шт. – 50
- проектор  – 1 шт. –  600
- МФУ – 1 шт. – 100
- цветной принтер – 130
- цифровой фотоаппарат – 1 шт. – 300 
- блок бесперебойного питания – 1 шт. – 200
- комплект мебели (2 книжных шкафа, 1 стол, 4 стула) – 1 100 
- канцелярские товары – 200
- брошюратор и материал к нему (обложки, кольца)  – 500
- пополнение библиотечного фонда (современная литература, классика, детская литература, периодика, мультимедийные издания)  – 5 700

	
	
	приобрести: транспортное средство, генератор, беспроводной маршрутизатор, автомобильный инвертор, ноутбук, мультимедийный экран на штативе, проектор, МФУ, цветной принтер, цифровой фотоаппарат,  блок бесперебойного питания,  комплект мебели (2 книжных шкафа, 1 стол, 4 стула), канцелярские товары, брошюратор и материал к нему, пополнение библиотечного фонда (современная литература, классика, детская литература, периодика, мультимедийные издания)


До создания будущего проекта
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После создания будущего проекта
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APPLICATION FOR FINANCING HUMANITARIAN PROJECT "BIBLIOMOBILE" (service by library bus to remote and sparsely populated areas of the Kirov region) state cultural institution "Network of libraries of the Kirov region"
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	1.
	Name of the project
	"BIBLIOMOBAIL" (service with library buses to remote and sparsely populated areas of the Kirov region)

	2.
	Name of company
	State cultural institution "Network of libraries of the Kirov region"

	з.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	213931, st. Kirova, 80A, Kirovsk, Mogilev region, Republic of Belarus, State Institution "Network of Libraries of the Kirov District", tel.802237 77 127,  kultura_metod@mail.ru

	4.
	Information about the organization
	The state cultural institution “Network of Libraries of the Kirov District” is a non-profit organization that is the information and sociocultural center of the region, providing the population with information resources. The mission of the library is to provide each user with high-quality, effective access to any information resources, to promote educational, creative and professional activities, and to promote the cultural education of citizens.

	5.
	Head of the organization
	Marina Vladimirovna Tsvetkova, director of the State Institution "Network of Libraries of the Kirov District", tel.802237 77 126

	6.
	Project manager
	Nikolaenko Elena Nikolaevna, head of the department of marketing and sociocultural activities, tel.802237 77 127

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	No

	8.
	Required amount
	40 000 (in US dollars)

	9.
	Co-financing
	4 000 (in US dollars)

	10.
	Project duration
	Constantly

	11.
	Objective of the project
	To provide high-quality access to information resources and cultural and educational activities for residents of remote and sparsely populated areas of the Kirov region that do not have libraries; realize their rights to free access to information; create favorable conditions for satisfying spiritual, cultural needs, and barrier-free leisure.

	12.
	 Project objectives
	Access for residents of remote and sparsely populated areas of the Kirov region to the total information resource of the library network (documentary collection, sources and media), cultural and educational events. Increasing the level of information literacy and social sphere of residents of remote and sparsely populated areas of the Kirov region; introduction of effective forms of public service. Continue active work and expand the library's service area to improve the status of libraries as the most important information resource of the local community, create an expected comfortable library environment, and improve the quality of the literature offered.

	13.
	Detailed description of activities within the project in accordance with the assigned tasks
	The mobile complex can act as: 

- district information center; 

- mobile library; 
- distance learning center; 

- center for working with children; 

- dialogue platform for conducting seminars, master classes and presentations; 

- public legal information center; 

- technical support center for mass events. 

The main groups of library bus users are the rural population of the Kirov region (elderly people, schoolchildren, local farm workers, women on maternity leave, housewives, socially vulnerable groups of the population). The mobile library in relation to the population living in rural areas solves a whole range of problems: socialization of the rural population, providing a wide choice of social circles, a system of cultural values, lifestyle, assistance in education and self-education, psychological rehabilitation, implementation of the republican interdepartmental program “Care” ( disabled children, difficult children, children from single-parent families). Librarians of the mobile library, serving socially vulnerable groups of the population, will perform not only informational, but also social functions, provide psychological support and organize meetings with specialists (lawyers, doctors, psychologists, social service workers).

	14.
	Project justification
	The area of the Kirovsky district is 12 thousand sq. km. The territory of the district includes 121 rural settlements. Stationary libraries of the State Institution "Network of Libraries of the Kirov District" are located only in 13 rural settlements of the region. The use of a mobile library makes it possible to bring information on any available medium as close as possible to users, expand the sphere of influence of librarians, and obtain a significant social effect of library activities. At the moment, the Kirov Central Library serves the population of the region with a Renault Kengu AA 2788-6 vehicle (has 4 seats, a small cargo compartment - 1.5 sq. m.), which has been in operation for about 15 years. Its use requires significant costs for repairs and maintenance. Renault Kangu does not meet the requirements of the new modern format of life of the local community

	15.
	 Activity after end of      the project
	Increasing the range of library services. Attracting new users, increasing key performance indicators. “LIBLIOMOBAIL” is a way for libraries to expand their sphere of influence, attract new users, improve key performance indicators, and show the social effect of library activities in rural areas

	16.
	 Project budget
	Buy: 
- vehicle – 1 pc. – 30 000

 - generator – 1 pc. – 300

 - wireless router – 1 pc. – 100

 - car inverter – 1 pc. – 120 

- laptop – 1 pc. – 600 

- multimedia screen on a tripod – 1 pc. - 50 

- projector – 1 pc. – 600 

- MFP – 1 pc. - 100 

- color printer – 130 

- digital camera – 1 pc. – 300 

- uninterruptible power supply unit – 1 pc. – 200 

- furniture set (2 bookcases, 1 table, 4 chairs) – 1,100 

- stationery – 200

 - booklet maker and materials for it (covers, rings) – 500 

- replenishment of the library collection (modern literature, classics, children's literature, periodicals, multimedia publications) – 5,700


Before creating a future project



After creating the future project


 
